

ÉCOLE JEAN-JAURÈS Les risques majeurs expliqués aux élèves



■ Les élèves de Jaurès ont réalisé un spectacle. Photo Bernard Jadot

C'est l'ensemble des enseignantes de cycle 2, du groupe scolaire Jean-Jaurès, qui était concerné par une formation sur la prévention, la lutte, les interventions liées aux risques majeurs. Par risques majeurs, il faut entendre, les séismes, les inondations et les risques industriels. Six classes, cent cinquante élèves étaient ainsi concernés. Conférences, réflexions, spectacle, travaux pédagogiques, expositions avaient été mis en place par la

préfecture du Rhône et par l'Ifform (Institut français de formation aux risques majeurs). À leur tour, les bambins de Jaurès, avec Stéphanie Bonneton, ont réalisé un spectacle et, après un mois de travail, ont présenté leur travail aux autres élèves de l'école et aux familles. Quinze minutes de spectacle à messages qui seront reprises sur le site de l'Ifform. Une façon aussi ludique qu'efficace de travailler et de partager... ■